
Кирилл ШевченКо  �

Заключительное пленарное 
заседание форума не могло не 
пройти под влиянием послания 
президента Федеральному со-
бранию, озвученному днем ранее. 

Именно поэтому, несмотря 
на тему заседания - «Деловой 
климат в России. Лучшие прак-

тики 2014, тренды 2015», откры-
вавший его губернатор Сергей 
Морозов  по просьбе модера-
тора директора  Департамента 
предпринимательства и услуг 
Торгово-промышленной палаты 
РФ Анны палагиной больший 
упор сделал на свободу предпри-
нимательства как базо-
вой ценности.

Кирилл ШевченКо  �

В Ульяновске состоялось совещание 
с уполномоченными органами по вопро-
сам подготовки к выборам в единый день 
голосования 13 сентября 2015 года.

провел совещание заместитель 
председателя Центральной избира-
тельной комиссии Российской Феде-
рации Леонид Ивлев. 

Участие в работе приняли заме-

ститель губернатора Михаил Сычев, 
главный федеральный инспектор 
по Ульяновской области Владимир 
Козин, председатель областной из-
бирательной комиссии Юрий Ан-
дриенко, представители террито-
риальных отделений федеральных 
органов государственной власти, мест-
ного самоуправления, члены облиз-
биркома,  ТИКов, а также председатели 
территориальных избиркомов городов  

Армянска и Феодосии Республики Крым.
Напомним, что к особенностям вы-

борной кампании-2015 в Ульяновской 
области относится то, что депутаты 
Ульяновской городской думы впервые 
будут избираться по смешанной систе-
ме - 30 депутатов по одномандатным 
округам и десять по партийным спи-
скам (по такому же принципу проходят 
выборы в Законодательное со-
брание региона). 
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В сельских районах 
Ульяновской области будет 
курсировать киномобиль 
показ	фильмов	в	селах	ульяновской	об-
ласти	начнется	уже	в	2015	году.	в	первую	
очередь	киномобиль	отправится	в	карсун-
ский,	майнский	и	Чердаклинский	районы.

Путин не стал поднимать тему 
поставок «Мистралей» 
в разговоре с Олландом 
встреча	заняла	около	двух	часов	и	прошла	в	
московском	аэропорту	«внуково-2».	«мы	об-
менивались	информацией	по	поводу	того,	что	
происходит	на	украине»,	-	сообщил	журнали-
стам	глава	российского	государства.

выборы-2015:	

«телегу» начинаем готовить зимой  
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Выборное законодательство Республики Крым 
создано на основе ульяновского

В Ульяновске завершил работу VI бизнес-форум 
«Деловой климат в России».

Главное - повышение 
качества институциональной среды

p.s.

Сергей Жуков возвращается 
в Димитровград?

Фронтмен группы «Руки 
вверх»  гордится татарско-
русскими корнями.

О возвращении на малую 
родину наш земляк всерьез за-
думался в минувшую пятницу в 
Ульяновске. Сюда он привез про-
грамму «18 нам уже», посвящен-
ную «совершеннолетию» группы. 
Сокровенными мыслями 
Жуков поделился с «Уп».
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сценарии	и	прогнозы

В бюджете не хватило денег 
на ремонт студенческих общежитий

2015 год в Ульяновской области 
объявлен Годом избирателей

Такое решение было принято по инициативе члена 
президиума регионального политсовета партии «Единая 
Россия», губернатора Сергея Морозова в ходе XXII Кон-
ференции Ульяновского отделения.

по мнению главы региона, Год избирателя единороссы 
должны посвятить повышению политической культуры 
жителей региона. В ряде приоритетных задач - продол-
жение реализации партийных проектов, активная работа 
с институтом сторонников и, наконец, работа с наказами 
избирателей. 

Кроме того, следующий 2015 год был 
объявлен Годом ответственности 
членов партии. Было предложено 
вновь ввести оценку критериев 
эффективности работы каждого 
партийца, а также вернуть практику 
индивидуальных планов

Руководитель исполкома Димитровградского отделе-
ния, командир областного поискового объединения «Свя-
той Гавриил» Сергей Зуев  подчеркнул: «Особенно в пред-
дверии большого четырехлетнего избирательного цикла 
партия должна соответствовать тем задачам, которые сто-
ят перед всем обществом. «Единая Россия» обязана стать 
основным каналом обратной связи областных органов 
партии и жителей региона. Во избежание бюрократиче-
ской канители, отписок и ложных обещаний населению 
мы, партийцы, должны взять на себя жесткий контроль за 
представительными органами власти Ульяновской обла-
сти, повысить уровень принимаемых решений на местах, 
авторитет и вернуть утраченное доверие».

Отметим, что Сергей Зуев вошел в обновленный со-
став регионального политсовета партии «Единая Россия» 
после ротации его членов в ходе конференции.

сценарии	и	прогнозы
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скидка до 50%
действует при подписке в пунктах 
альтернативной  
подписки  или в редакции

тел. 8 (8422) 41-04-32 
e-mail: narod73@inbox.ru.
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Пять событий недели
Наш блиц-рейтинг
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В рамках празднования 
профессионального 
праздника - Дня юриста 
- стали известны имена 
победителей ежегодной 
региональной премии 
«Юрист года».

В номинации «Правовое 
просвещение и воспитание» 
юристом года стала началь-
ник центра автоматизирован-
ной фиксации администра-
тивных правонарушений в 
области дорожного движе-
ния ГИБДД УМВД России 
по Ульяновской области 
полковник полиции Свет-
лана Яшнова. Лауреатом 
номинации «За вклад в ока-
зание бесплатной юридиче-
ской помощи» стала Евгения 
Никифорова, адвокат Адво-

катской палаты Ульяновской 
области. Премия в номина-
ции «За вклад в развитие за-
конодательства» присуждена 
заместителю руководителя 
аппарата Законодательного 
собрания - начальнику пра-
вового управления Василию 
Причестнову.

- Исторически слово 
«юриспруденция» проис-
ходит от слова «справед-
ливость». Юристы - слуги 
справедливости и защитники 
людей. Эта премия - высокая 
оценка вклада в развитие и 
совершенствование законо-
дательства всего областного 
парламента, - отметил Васи-
лий Причестнов.

Дипломы и знаки отличия 
лауреатам вручил председа-
тель Законодательного со-
брания Ульяновской области, 
член Совета регионального 
отделения общероссийской 

общественной организации 
«Ассоциация юристов Рос-
сии», заслуженный юрист 
Российской Федерации Ана-
толий Бакаев.

- Нам всем нужно быть 
ближе к народу - этот тезис, 
который стал лейтмотивом 
Послания Президента РФ 
Владимира Путина к Феде-
ральному собранию, можно 
в полной мере отнести и к 
специалистам в области юри-
спруденции. Наше призва-
ние - помогать людям во всех 
сложных обстоятельствах и 
ситуациях, а простыми при 
правовых спорах они не бы-
вают… Участие в судьбе че-
ловека накладывает высокую 
ответственность, и я желаю 
каждому из вас как можно 
больше созидания в своей 
профессиональной деятель-
ности, - обратился к коллегам 
Анатолий Бакаев. 

Надя акулова �

В 2014 году грузоперевозки по реке Волге 
Ульяновский речной порт начал в апреле и завершил в 
ноябре. По итогам грузовой работы предприятие почти 
вдвое увеличило добычу и реализацию нерудных стро-
ительных материалов, проинвестировало программы 
обновления флота и улучшения подъездных путей.

За период навигации грузовыми судами 
Ульяновского речного порта выполнено 125 рейсов, от-
работано в аренде около 75 тысяч часов, перевезено 450 
тысяч тонн различных грузов. География работы охва-
тила направления от Москвы до Волгограда и Перми. 
Предприятием было добыто и реализовано 345 тысяч 
тонн нерудных строительных материалов - ОПГС 
(обогащенная песчано-гравийная смесь), ПГС, песок, 
щебень, что в среднем на 90% больше, чем в 2013 году. 

Также в этом году Ульяновский речной порт по ре-
зультатам победы в тендере приступил к строительству 
гидротехнического сооружения для укрепления берега 
Волги в районе села Ундоры Ульяновской области.

- В этом году мы сделали упор на совершенство-
вание нашей оснащенности. Поэтому мы вложились 
в покупку судов, речпорт направил порядка 50 млн 
рублей на приобретение земснаряда и баржи. Улучши-
лась технология погрузо-разгрузочных работ, на 25% 
ускорилось выполнение операций, - подытожил ито-
ги работы гендиректор Ульяновского речпорта Юрий 
Колпаков. - Восстановлены подъездные железнодо-
рожные пути, что теперь позволяет порту работать как 
полноценному транспортному узлу, объединяющему 

Перевозки падают, добыча растёт

водные, железнодорожные и автомо-
бильные маршруты. Все это теперь 
позволяет нам привлекать новых пар-
тнеров - и российских, и зарубежных, 
более успешно работать в грузовом 
направлении.

ПЕРЕВЕЗЕНО 
ГРУЗОВ, 
тыс. тонн

2010 год 267

2014 год 450

2013 год668

2012 год 528

2011 год 847
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«Юрист года» с погонами полковника 

В 2015 году Фонд «Корпорация по 
развитию предпринимательства 
Ульяновской области» продолжит 
реализовывать совместную 
программу с МСП Банком.

яНа крапивиНа �

Соглашение о предоставлении фонду но-
вого лимита на 30 миллионов рублей было 
подписано в ходе бизнес-форума «Деловой 
климат в России», который прошел в Ульянов-
ке 4 - 5 декабря. 

По словам заместителя председателя 
правления МСП Банка Максима Скочко, с 
ульяновским фондом компания начала со-
трудничать не так давно - с января 2014 года, 
но этот опыт оказался весьма позитивным. Так, 
в рамках первой кредитной линии объемом 25 
миллионов рублей финансирование смогли 
получить 29 ульяновских предпринимателей.

- Фонд зарекомендовал себя в качестве 
надежного партнера и активного участника 
рынка микрофинансовых услуг региона. Но-
вое кредитное соглашение позволит оператив-
но довести доступные по стоимости средства 

МСП Банка до предприятий сектора малого 
и среднего бизнеса и оказать им необходимую 
финансовую поддержку в текущих непростых 
экономических условиях, - отметил господин 
Скочко.

По условиям совместной программы сред-
ства будут предоставляться фондом предпри-
нимателям Ульяновской области в виде ми-
крозаймов по ставке 13,5 процента годовых на 
срок до пяти лет. Такая поддержка будет очень 
востребована ульяновцами, уверена исполни-
тельный директор фонда Оксана Кузнецова. 
Получить доступ к заемному финансирова-
нию «малышам» сейчас итак непросто. К тому 
же ставки по кредитам в коммерческих банках 
выше в разы. 

Стоит отметить, что обсуждению комплек-
са действующих мер и механизмов финансовой 
поддержки субъектов малого и среднего пред-
принимательства на форуме была посвящена 
отдельная секция. О перспективах развития 
этого направления рассказала представитель 
Минэкономразвития РФ Наталья Ларионова. 
По ее словам, новые инструменты финансовой 
поддержки вряд ли появятся в ближайшем бу-
дущем, однако государство будет наращивать 
существующую инфраструктуру, в которую 
входит система поручительств, микрофинан-
сирование и субсидии. 

Плюс 30 миллионов на микрозаймы 
для ульяновских «малышей»

Зимняя стройка ПОЭЗ 
несмотря на начало зимы, строительство инфраструктуры перво-
го пускового комплекса ПоЭЗ продолжается. Ведутся работы по 
строительству временных дорог, осуществляется монтаж железобе-
тонных плит. идет обустройство временных сетей электроснабжения. 
В ближайшее время начнется установка временного электроосве-
щения дорог. Закончены работы по забивке свай административно-
бытового комплекса и склада, ведутся работы по забивке свай 
здания гаража коммунальной зоны. кроме того, выполняется срез 
и вывоз грунта под строительство автомобильных дорог и рулежной 
дороги. Продолжается монтаж системы ливневой канализации.

Наши в федеральных проектах 
Председатель комитета Законодательного собрания 

Ульяновской области по жилищной политике, ЖКХ и энергети-
ке Геннадий Антонцев вошел в состав организационного коми-
тета проекта «Надежный партнер». Проект реализуется по ини-
циативе ОАО «ЭСК РусГидро» с целью придания нового статуса 
благонадежным потребителям топливно-энергетических ре-
сурсов и услуг ЖКХ, компаниям и организациям, эффективно 
работающим на рынке энергоресурсов, а также поддержания и 
развития партнерских отношений между поставщиками и по-
требителями. Он направлен на создание единой площадки для 
диалога потребителей и поставщиков топливно-энергетических 
ресурсов; формирование федерального рейтинга дебиторов. 
Председателем оргкомитета является член Совета Федерации 
РФ Виктор Рогоцкий, сопредседателем - генеральный директор 
ОАО «ЭСК РусГидро» Иван Абрамов.

Арест полигона
Судебным приставом-исполнителем МСОП по исполнению 

особых исполнительных производств управления ФССП Рос-
сии по Ульяновской области арестован в обеспечение требова-
ний регионального управления Росприроднадзора к ООО «По-
лигон» на 6 миллионов рублей полигон по захоронению твердых 
бытовых отходов площадью 24768 кв. м близ села Красный Яр. 
Поскольку управление Росприроднадзора не имеет права за-
ниматься хозяйственной деятельностью и эксплуатировать 
полигон, то он,  видимо, в ближайшее время будет выставлен 
на продажу. По словам руководителя управления Александра 
Каплина, «управление интересует, чтобы цену новый хозяин 
заплатил не меньше, чем составляют долги общества с ограни-
ченной ответственностью «Полигон» перед бюджетами всех 
уровней». 

Новый рулевой «Волги»
Как сообщил официальный сайт Федерации хоккея с мячом 

России, со стороны ульяновского хоккейного клуба «Волга» в по-
недельник 8 декабря подтверждена дозаявка Вячеслава Манкоса 
на участие в чемпионате страны 2014/2015. Специалист должен 
возглавить главную команду клуба. В субботу, 6 декабря, стало 
известно, что он покидает пост наставника красногорского «Зор-
кого». Во главе этого клуба Манкос стоял с 2009 года. Напомним, 
он подал в отставку после неудачного выступления «Зоркого» на 
финальном этапе Кубка России. Его обязанности с начала нынеш-
него сезона выполняет воспитанник ульяновского хоккея с мячом 
Андрей  Рушкин, бывший до этого в должности старшего тренера. 
Красногорский клуб сейчас идет на второй строчке чемпионата. 
«Волга» же в восьми стартовых матчах сезона не набрала ни одно-
го очка. По нашим данным, Манкоса представят команде сегодня 
после окончания очередного матча чемпионата страны «Волга» - 
«Родина», который начнется в «Волга-Спорт-Арене» в 18.00. 

Завершение контракта 
Ульяновская авиакомпания «Волга-Днепр» доставила в 

Порто-Вельо (Бразилия) три последних боевых вертолета  
Ми-35М из 12 единиц, построенных ОАО  «Роствертол»  в  
Ростове-на-Дону  (ОАО  «Вертолеты России»). На крупнейшем 
серийном транспортнике мира Ан-124-100 «Руслан»  перевезе-
ны вертолеты с  бразильскими  бортовыми номерами 8960, 8961 
и 8962. Контракт стоимостью $150 миллионов на поставку ВВС 
Бразилии 12 боевых вертолетов Ми-35М (в конфигурации «из-
делие 658») был заключен ФГУП «Рособоронэкспорт» 23 ноя-
бря 2008 года. 

Ускорение УлГУ
УлГУ  вступил в проект «Университетская сеть», став 15-м 

вузом страны, сотрудничающим с этим некоммерческим проек-
том. Как сказал директор департамента профессионального обра-
зования и науки министерства образования и науки Ульяновской 
области Алексей Шкляр:  «Примечательно, что благодаря этому 
проекту  быстро развивающийся  университет получает еще 
большее ускорение. За почти три десятка лет своего существо-
вания он достиг многого. Быстрые технологии придадут новый 
импульс в развитии университетских технологий и инноваций».
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Пензенский областной 
драматический театр имени  
А.В. Луначарского награжден 
дипломом лауреата в номинации 
«Возрождение исторической памяти» 
по итогам II Международного 
фестиваля «История государства 
Российского. Отечество и судьбы», 
посвященного 250-летию со дня 
рождения Н.М. Карамзина.

В минувшее воскресенье на Большой 
сцене Ульяновского драмтеатра имени И.А. 
Гончарова с аншлагом прошел пензенский 
спектакль «История одного преступления», 
поставленный режиссером Ансаром Хали-
луллиным по пьесе Ольги Михайловой.

Вручая награду, член экспертного со-
вета, председатель Карамзинского фонда 
поддержки культурно-исторического на-
следия Ольга Даранова подчеркнула, что 
достоинства пензенского спектакля не 
только в острой, почти детективной интри-
ге, сильной постановке и запоминающейся 

актерской игре, но и в звучащих со сцены 
мыслях реальных исторических персона-
жей - Льва Толстого и Петра Столыпина. 
В ответном слове художественный руково-
дитель Пензенского драмтеатра, заслужен-
ный артист России Сергей Казаков побла-
годарил хозяев фестиваля и ульяновских 
зрителей за теплый прием и выразил на-
дежду на новые встречи.

актуально Вторник,  9 декабря 2014 г. 
№ 181 (23.626)

яЗыком цифр

Ульяновскстат

Выходные дни  в январе 2015 года:  
один выходной добавят к майским праздникам 

В январе 2015 года россиян ждут 11-дневные каникулы. Планы по переносу 
нерабочих дней Министерство труда обнародовало еще полгода назад. Позднее 
график был окончательно утвержден. Выходные в январе 2015 года продлятся 
11 дней - с 1 по 11 января.

Накануне новогодних праздников россияне часто задаются вопросом -  
31 декабря 2014 рабочий день или нет. Это рабочий предпраздничный день, со-
кращенный на 1 час.

1 и 2 января в 2015 году выпадают на четверг и пятницу. Два других вы-
ходных дня - 3 и 4 - суббота и воскресенье - совпадают с нерабочими днями, 
поэтому выходные будут перенесены. 3 января переносится на 9 января, а 
4 января - на 4 мая. 7 января православные россияне отмечают Рождество 
Христово.

Нерабочие дни и выходные в 2015 году 
После января россияне традиционно будут отдыхать на 23 февраля, 8 марта, 

1 и 9 мая, 12 июня и 4 ноября. О том, сколько выходных в 2015 году ждут росси-
ян, говорится в постановлении Правительства РФ «О переносе выходных дней 
в 2015 году».

В феврале в связи с празднованием Дня защитника Отечества россияне бу-
дут отдыхать три дня подряд - 23 февраля в 2015 году выпадает на понедельник. 
Так что можно планировать отдых с 21 по 23 февраля. В марте также три вы-
ходных дня подряд ожидается из-за празднования Международного женского 
дня 8 марта. Праздничная дата выпадает на воскресенье, а значит, переносится 
на понедельник и делает его нерабочим днем.

Весенние выходные в 2015 году продолжатся в мае. Из-за празднования Дня 
весны и труда (1 мая - пятница) россияне будут отдыхать с 1 по 3 мая, а на 4 
мая перенесен январский выходной. Затем три дня подряд будут нерабочими в 
связи с празднованием Дня Победы: 9 мая выпадает на субботу и переносится 
на понедельник.

В июне 2015 выходные продлятся три дня, так как День России - 12 июня - 
выпадает на пятницу. В ноябре 2015 года День народного единства выпадает на 
среду. Поэтому 4 ноября россияне будут отдыхать только один день - никаких 
переносов выходных не планируется. 

Праздники в 2015 году 
1 января - Новый год
7 января - Рождество Христово
23 февраля - День защитника Отечества
8 марта - Международный женский день
1 мая - Праздник весны и труда
9 мая - День Победы
12 июня - День России
4 ноября - День народного единства

Факты
Согласно 112-й статье ТК РФ 1 - 8 января считаются новогодними  

каникулами.
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Средняя номинальная начисленная заработная плата рабо-
тающих по полному кругу организаций Ульяновской области за январь 
- сентябрь 2014 года  сложилась в размере 20522 рубля, ее рост по сравне-
нию с аналогичным периодом 2013 года составил 10,3%, с учетом уровня 
инфляции рост заработной платы увеличился на 2,5% (в 2013 году  за 
аналогичный период - 5,9%). 

Изменение среднемесячной заработной платы работников  
 (в процентах к соответствующему месяцу прошлого года)

Новогодние выходные  
в январе 2015 года продлятся 11 дней 

«Для нас это большое признание, я благо-
дарен организаторам Международного 
театрального фестиваля и внимательным 
ульяновским зрителям», - поделился   
худрук  театра имени А.В. Луначарского  
Сергей Казаков

Российские города и 
села приняли участие 
во Всероссийском 
конкурсе «Самое 
благоустроенное 
городское (сельское) 
поселение России».

Ставрополь, Ульяновск и 
Белгород поделили первое, 
второе и третье места среди 
административных центров, 
уделяющих наибольшее вни-
мание развитию ЖКХ и бла-
гоустройству территории. 
Власти этих городов получат 
дипломы от Правительства 
России и денежную премию. 
Победителей выбирало Ми-
нистерство регионального 
развития РФ.

«На премирование по-
бедителей конкурса в феде-

ральном бюджете на 2014 
год и плановый период 2015 
и 2016 годов предусмотре-
но 95 млн руб., - сообщает-
ся на сайте Правительства 
РФ. - Предоставленные де-
нежные премии направля-
ются на развитие жилищно-
коммунального хозяйства и 
повышение благоустроен-
ности муниципального об-
разования (не менее 90%) и 
на премирование работников 
организаций, добившихся 
наивысших результатов в ра-
боте по развитию жилищно-
коммунального хозяйства и 
повышению благоустроенно-
сти муниципального образо-
вания (до 10%)».

Конкурс «Самое благоу-
строенное городское (сель-
ское) поселение России» про-
водится ежегодно с 2010 года 
по шести категориям муни-
ципальных образований. При 

выборе победителя учитыва-
ются результаты работы орга-
нов местного самоуправления 
по развитию ЖКХ и повы-
шению благоустроенности 
муниципального образования 
за отчетный год. В частности, 
оцениваются усилия мест-
ных властей по направлени-
ям: повышение качества и 
объемов предоставляемых на-
селению услуг, архитектурно-
композиционная завершен-
ность и художественная 
выразительность городской и 
сельской застроек, сохранение 
историко-культурного и при-
родного наследия, состояние 
транспортного обслуживания 
населения и обеспечение без-
опасности дорожного движе-
ния и другие параметры.

В прошлом году в числе 
победителей были Калуга, 
Чебоксары, Тамбов, Кемеро-
во и Владимир.

Выбраны самые благоустроенные 
города России

«Историю одного преступления»  
оценили в Ульяновске

Перекресток заблокировал  
телефонный террорист

Днем 8 декабря службы МВД примерно на час перекрыли движение на пере-
крестке улиц Карла Либкнехта и Железной дивизии в центре Ульяновска. По-
лицейские искали подозрительный предмет, который якобы находился на пар-
ковке бизнес-центра «Симбирск», сообщил портал Медиа73.

Как сказали в пресс-службе УМВД по Ульяновской области, в полицию 
позвонил мужчина и сообщил, что какой-то человек оставил под автомобилем 
предмет, похожий на взрывное устройство. На место возможного происшествия 
выехали спецслужбы, но найти подозрительный предмет им так и не удалось. 

Завершающийся 2014 год 
оказался сложным для тури-
стического рынка. Банкротства 
почти двух десятков туропера-
торов, колебания валютного 
курса и беспокойства в связи с 
санкциями привели к резкому 
сокращению спроса на зару-
бежные направления.

По словам Андрея Гав-
рилова, президента Альянса 
туристических агентств, на-
блюдается снижение брони-
рований в первую очередь в 
среднем ценовом сегменте. 
Связано это с курсом валют: 
если раньше неделя новогод-
него отдыха в пятизвездочном 

отеле в Египте обходилась 
примерно в 35 тысяч рублей, 
то сейчас эта цена выросла на 
треть. Также наблюдается сни-
жение спроса на горнолыжные 
курорты Европы: после про-
ведения Олимпиады в Сочи 
наши трассы не уступают за-
рубежным.

Не опоздать на Новый год под пальмой

Лекарства «замёрзли» в пику доллару и евро
Прогнозы о 20 - 25% подорожании 
препаратов пока не сбылись.  
Но некоторые могут просто 
исчезнуть с полок.

По данным Национальной дистрибьютор-
ской компании, в России в 2014 году стали поку-
пать меньше лекарств, но при этом объем рынка 
вырос на 8%. Это объясняется подорожанием 
препаратов. Есть опасения, что до конца года рост 
цен составит порядка 12 - 16%, говорят эксперты 
рынка. Основные виновники - стандартный для 
этого года обвал рубля и высокая инфляция. По-
купатели пока не ощутили на себе этот процесс 
в полной мере. В том числе потому, что прямой 
зависимости между курсом валют и ценником на 
аптечных полках нет. 

Во-первых, распроданы еще не все ле-
карства, закупленные по более низкому 
валютному курсу. Во-вторых, многие за-
падные производители пока не рискуют зна-
чительно увеличивать цены, понимая, что их  

продажи в России могут сразу серьезно упасть. 
Касается это, разумеется, только наименова-

ний, не входящих в список необходимых и важ-
нейших лекарственных препаратов, цены на кото-
рые регламентирует государство.

Что касается лекарств из этого реестра, то в 
нынешних условиях часть из них, произведен-
ная за рубежом, может просто исчезнуть с по-
лок аптек.

Весной эксперты прогнозировали подорожа-
ние на 20 - 25%. По некоторым категориям эти 
прогнозы могут сбыться, предполагают предста-
вители опрошенных корреспондентами «УП» се-
тей. Но в среднем они согласны с уровнем роста 
на 10 - 15% по итогам года. Касается это не только 
импорта. Большая часть лекарств в России произ-
водится из иностранного сырья.

По итогам осеннего курса иностранных валют 
поставщики уже начали переписывать ценники. 
Подтвердили в одной из сетей. 

В DSM Group заявляют, что по итогам 9 ме-
сяцев 54% препаратов, предлагаемых в стране, 
- отечественные. Но лишь в количественном вы-
ражении. По стоимости импорт составляет 74%.
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Как отметил Леонид Ивлев, 
«партийные списки всегда 

«оживляют» выборы, так что мы ждем 
повышенной явки».

Михаил Сычев добавил, 
что «использование 
смешанной 
избирательной 
системы способствует 
и укреплению в регионе 
партийной системы»

Также вице-губернатор заверил, 
что «избирательные комиссии не оста-
нутся одни в решении неизбежно воз-
никающих в ходе проведения выборов 
проблемных вопросов», пообещал по-
мощь всех областных исполнитель-
ных органов государственной власти, 
территориальных подразделений фе-
деральных исполнительных органов 
госвласти и выказал уверенность, что 
координация совместных усилий по-
зволит провести выборы на высоком 
организационном уровне.

В дальнейшем зампредседате-
ля ЦИК анонсировал обновление 
материально-технической базы ГАС 
«Выборы», которое затронет все избир-
комы страны (ЦИК проведет эту работу 
в 2015-м - первой половине 2016 года). 
Подчеркнул важность планомерного 
обучения членов избирательных комис-
сий, заострил внимание на необходимо-
сти использования в процессе обучения 
специальных программ, разработанных 
ЦИК РФ и РЦОИТ, возможностей сети 
Интернет, в том числе различных соци-
альных сетей, а также применения ин-
терактивных технологий и увеличения 
практических занятий и тренировок. 
Уделил особое внимание процедуре до-
срочного голосования:  важно широко и 
активно информировать избирателей о 
возможности проголосовать досрочно, 
разъяснять условия и порядок реализа-
ции гражданами этого права, обеспечить 
соблюдение предусмотренных законом 
процедур досрочного голосования и не 
допустить того, чтобы досрочное голосо-
вание стало инструментом достижения 
определенных результатов на выборах. 
Затронул вопрос организации взаимо-
действия избиркомов с политическими 
партиями, кандидатами и их представи-
телями и напомнил, что «работа ведется 
в условиях все возрастающей активно-
сти политических партий на выборах».

Кроме того, зампредседателя ЦИК 
высоко оценил работу избирательной 
комиссии Ульяновской области. «Мало 
того, что она на хорошем счету в ЦИК, 
так как по результатам любых выборов 
к нам не приходят жалобы на ее работу, 
- сказал Ивлев, - так в заканчивающем-
ся году ульяновский избирком получил 
большие дополнительные висты. Вновь 
созданное избирательное законодатель-
ство Республики Крым было «списано» 
именно с выборного законодательства 
Ульяновской области. Понятно, что в 
этом заслуга и губернатора Сергея Мо-
розова, и Законодательного собрания, но 
именно ваша избирательная комиссия 
безупречно отработала на крымских вы-
борах практически в полном составе».  

Заслуги ульяновцев оценены не 
только на словах. Леонид Ивлев вру-
чил награды ульяновским организато-
рам выборов за всестороннюю помощь 
крымским коллегам в проведении еди-
ного дня голосования 14 сентября 2014 
года. Так, за значительный вклад в раз-
витие избирательной системы РФ по-
четным знаком Центральной избира-
тельной комиссии России «За заслуги 
в организации выборов» награждена 
начальник управления бюджетного уче-
та, финансирования и отчетности - глав-
ный бухгалтер аппарата облизбиркома 
Ландыш Мингачева.

Кроме того, за оказание содействия 
и существенную помощь в организации 
и проведении избирательных кампа-
ний в Российской Федерации почетной 
грамотой ЦИК награжден губернатор  
Сергей Морозов.

Министр образования 
и науки  региона 
Екатерина Уба 
рассказала 
журналистам об 
особенностях  
финансирования 
отрасли в 2015 году.

Василиса КрасноВа �

Как известно, расходы на образова-
ние в структуре областного бюджета на 
2015 год занимают 21%. Всего отрасль 
получит 7 млрд 807 млн рублей, что 
выше ассигнований, предусмотренных 
на 2014 год, поэтому общее ощущение 
от принятого во втором чтении финан-
сового документа у министра положи-
тельное. 

- Для нас принципиально важно, 
какой бы сложной ни была ситуация в 
экономике, не уйти в стагнацию, про-
должать развиваться. Поэтому все, что 
связано с модернизацией дошкольного 
и общего образования, - приоритет но-
мер один, -  заметила Екатерина Уба. 

На дошкольное образование в об-
ластном бюджете предусмотрено бо-
лее 1,6 млрд рублей. Благодаря этим 
средствам в следующем году в регионе 
может быть полностью ликвидирована 
очередь в детские сады. Напомним, эта 
работа проводится в рамках исполнения 
майского указа президента «О мерах по 
реализации государственной политики 
в области образования и науки».

- На сегодняшний день мы идем с 
опережением графика - 98,6% детей до-
школьного возраста с 3 до 6 лет обеспе-
чены местами в детских садах. К марту 
мы эту потребность закроем полностью. 
Но если посмотреть на демографиче-
скую картину, ясно, что покой придет 
ненадолго. Через два года к нам в дет-
ские сады придет на тысячу ребятишек 
больше. Соответственно, нужно думать 

на перспективу, - подчеркнула министр. 
- У нас сегодня в министерстве образо-
вания есть заявки на строительство в 
Ульяновской области 11 новых детских 
садов. Конечно, мы думаем о привлече-
нии крупного инвестора, который по-
мог бы нам решить эту проблему. Тем 
более что у нас уже есть положительные 
примеры строительства детских садов с 
использованием форм муниципально-
частного партнерства. 

Особое внимание в бюджете уделено 
вопросам формирования здорового об-
раза жизни, в том числе и в раннем воз-
расте. В частности, закладываются сред-
ства на восстановление существующих, 
но не действующих на сегодняшний день 
плавательных бассейнов в дошкольных 
образовательных организациях. 

На развитие общего образования 
в бюджете предусмотрено чуть более  
4,5 млрд  рублей. Средства будут на-
правлены на ежемесячные денежные 
выплаты учащимся 10 и 11 классов, ор-
ганизацию дополнительного професси-
онального образования по профилю для 
педагогических работников, учебники и 
учебные пособия, оснащение оборудо-
ванием и капитальный ремонт учрежде-
ний. На развитие среднего профессио-

нального образования уйдет чуть менее 
1 млрд рублей. Это почти на 8% больше, 
чем бюджетные ассигнования на 2014 
год. Кроме того, заложено финансиро-
вание на профессиональную подготовку, 
переподготовку и повышение квали-
фикации работников образования, ли-
цензирование и аккредитацию учебных 
заведений, компенсацию части платы за 
присмотр и уход за детьми дошкольно-
го возраста, оздоровление работников 
бюджетной сферы, выплаты молодым 
специалистам. Однако есть и то, на чем 
отрасли придется сэкономить. 

- Нам бы очень хотелось заложить 
средства на начало серьезного проекта 
по ремонту и приведению в порядок 
студенческих общежитий. Это очень 
важная тема, так как привлекатель-
ность учреждений зависит в том числе 
и от инфраструктуры, которая предла-
гается студенту, - отметила Уба. - Надо 
сказать, что строкой она прописана, де-
фицит официально признан. Это уже 
хорошо. Мы рассчитываем вернуться к 
этой теме при рассмотрении бюджета в 
третьем чтении.

Среди других важных задач, от-
ложенных на перспективу, - создание 
ясельных групп в детских садах. Не се-
крет, что все больше родителей хотят в 
раннем возрасте определить ребенка в 
детский сад. По словам Екатерины Убы, 
причин этому несколько. Во-первых, 
коренным образом изменилась модель 
семьи. Молодые семьи стремятся жить 
отдельно от родителей, и времена, когда 
бабушки и дедушки сидели с внуками, 
постепенно проходят. Вторая причина - 
необходимость в ранней социализации: 
чем быстрее ребенок войдет в общую 
среду, тем успешней он будет в жизни. 
Третья причина - экономическая: со-
временные мамы стремятся как можно 
раньше выйти на работу. 

- Отвечая на эти три глобальных вы-
зова, мы не можем сказать, что решили 
проблему с очередью в детские сады, 
- констатировала Екатерина Владими-
ровна. - По формальному признаку - да, 
к марту справимся. А если неформаль-
но, то мы должны создавать условия 
для того, чтобы дошкольные образова-
тельные учреждения могли посещать 
также и дети в возрасте от 1,5 до 2 лет.

Выборы-2015: 

«Телегу» 
начинаем 
готовить зимой  
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В бюджете не хватило денег 
на ремонт студенческих общежитий

Реальная помощь  
за короткий срок

оКсана МоисееВа �

Открывая конференцию регионального отделения партии «Единая 
Россия», губернатор Сергей Морозов подчеркнул, что Ульяновская 
область взяла курс на обновление экономики и политики:

- Один из главных приоритетов развития нашего региона будет, 
безусловно, направлен на инвестиционную политику. Она будет весь-
ма активной, я бы даже сказал, агрессивной. Мы не уходим от сотруд-
ничества с Европой, но одновременно продвигаемся в сторону юго-
восточного направления.

Кроме того, основными направлениями Ульяновской области 
будут обеспечение пространственного развития области, совершен-
ствование инфраструктуры региона, преференции малому и среднему 
бизнесу. Последним будет уделено особое внимание. Как сказал гу-
бернатор, ни одного закона, ухудшающего положение малого и сред-
него бизнеса, в Ульяновской области принято не будет. Наоборот, по 
его словам, региональное правительство готово предложить «хорошо 
забытое старое» - основы новой экономической политики, принципы 
которой в начале прошлого века  ввел наш земляк Владимир Ленин.

- Наш основной идеологический лозунг - это опора на собствен-
ные силы.

Еще одной темой  обсуждения стали подготовка к избиратель-
ной кампании 2015 года, определение стратегии отбора кандида-
тов на предстоящие выборы, в том числе изменение состава членов 
регионального политического совета партии, реализация в регионе 
приоритетных партийных проектов, работа общественных приемных, 
народный бюджет, а также новый вектор молодежной политики в 
Ульяновской области.

Председатель комитета Законодательного собрания по государ-
ственному строительству, местному самоуправлению и развитию 
гражданского общества Василий Гвоздев провел «круглый стол», по-
священный организации работы общественных приемных и реализа-
ции стратегии «Ближе к людям». Главной задачей в работе с обраще-
ниями граждан он назвал увеличение числа решенных вопросов: 

 - Сегодня положительные решения получает треть обратившихся, 
в остальных случаях мы даем консультации. Но, к сожалению, чело-
век в силу объективных причин не всегда может ими воспользоваться. 
Реальная, конкретная помощь на месте или в очень короткий срок - 
вот наша программа-максимум на 2015 год. Важно использовать все 
современные системы коммуникации и выездные приемы, особенно в 
отношении людей с ограниченными возможностями, чтобы быть бли-
же к людям, - отметил Василий Гвоздев.

Конституция России 
должна быть «живой»

Президент РФ Владимир Путин считает, что Кон-
ституция России должна быть «живой», в ней воз-
можны продиктованные жизнью изменения. Такое 
мнение глава государства высказал на встрече с су-
дьями Конституционного суда РФ.

«Наша Конституция надежно защищена от не-
обоснованных вторжений, продиктованных сиюми-
нутной политической конъюнктурой. Вместе с тем 
конституционный процесс никогда не бывает навеки 
завершенным. Иногда сама жизнь требует внести в 
основной закон какие-то коррективы», - сказал Пре-
зидент РФ.

Российский лидер пояснил, что так было в 2013 году, 
когда для полного обеспечения принципа равенства всех 
перед законом были внесены поправки об объединении 
Верховного и Высшего арбитражного судов.

По мнению Путина, «конституционные нормы 
необходимо постоянно анализировать, применять к 
стремительно меняющейся реальности, изучать пра-
воприменительную практику, уметь смотреть «за го-
ризонт»». Глава государства отметил, что невозможно 
переоценить вклад создания Конституционного суда 
в дело создания «живой» Конституции. «Интерпре-
тируя основной закон, вы обогащаете его. Текстуаль-
но он остается прежним, но с каждым годом, благо-
даря позиции Конституционного суда, Конституция 
становится объемней и современней», - подчеркнул 
Путин.

Поправки в действующую Конституцию страны за 
20 лет вносились лишь несколько раз. Большинство 
из них касалось территориальных изменений - появ-
ления новых субъектов Федерации или объединения 
нескольких. В частности, в 2014 году число россий-
ских субъектов увеличилось до 85 - в состав страны 
вошли Республика Крым и город федерального зна-
чения Севастополь.

Фактические поправки также вносились в 2008 
году - срок президентских полномочий был увеличен 
с четырех до шести лет, а полномочий Госдумы РФ - с 
четырех до пяти лет. В начале 2014 года в Основном 
законе был закреплен новый Верховный суд, создан-
ный в результате объединения Верховного и Высшего 
арбитражного судов РФ, передает ТАСС.
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Конечно, звучит довольно обще, но 
расшифровывается не менее лег-

ко. Для обеспечения этой свободы необхо-
димо предоставить как можно больше прав 
малому и среднему бизнесу. Или, цитируя 
Владимира Путина, «в деловой сфере нужно 
создавать условия для результативного тру-
да, для чего необходимы изменения в работе 
контрольных, надзорных и правоохрани-
тельных органов».

Учитывая, что выстраивание взаимоотно-
шений с бизнесом стоит в центре областной 
экономической политики, именно повы-
шение качества институциональной среды, 
наряду с совершенствованием инфраструк-
туры, по словам Сергея Морозова, станет 
основным вектором приложения сил в бли-
жайшее время. 

Здесь стоит упомянуть и совершенство-
вание процедуры оценки регулирующего 
воздействия (за последнее время благодаря 
ОРВ предприниматели области избежали 
необоснованных расходов на сумму около 
двух миллиардов рублей), и расширение нор-
мотворчества, в том числе через диалог с биз-
несом (за два года регулярного проведения 
недель предпринимательской инициативы 
собрано более тысячи предложений, которые, 
увы, не все получили ход).

Рассказал Сергей Морозов и о рабо-
те, проводимой в регионе по сокращению 
сроков подключения к сетевым ресурсам. 
«К сожалению, - отметил губернатор, - лю-
бые инициативы в этой сфере, как правило, 
противоречат внутренним регламентам фе-
деральных компаний. Поэтому здесь необхо-
димо жесткое решение федерального центра, 
которое бы позволило в ближайшие три года 
постепенно сократить сроки подключения до 
минимума».

Также глава региона поднял и тему не-
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Главное - повышение качества 
институциональной среды

Перед началом пленарного заседания Сергей Морозов переговорил с представителями японской делегации: «Не обращайте 
внимания на погоду (пятого декабря, по большому счету, в Ульяновске случился первый зимний день. - Авт.), главное, бизнес-
климат у нас теплый!»

Андрей 
Никитин,
генеральный 
директор 
Агентства 
стратегических 
инициатив:

“В течение 
2015 года нам про-
сто надо выполнить 
то, что сказал пре-
зидент. Только это 
повысит доверие 
бизнеса к власти”
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Акты о налогах 
и сборах могут 
быть приняты 
не позднее 
1 сентября 

Член Совета Федерации Феде-
рального собрания РФ Геннадий Са-
винов подчеркнул роль инициатив 
Ульяновской области в Послании 
Президента РФ. Об этом он заявил 
на пленарной сессии, которая про-
шла в рамках VI Всероссийского 
бизнес-форума «Деловой климат в 
России».

Геннадий Савинов подчеркнул, 
что все предложения, озвученные 
Владимиром Путиным, были сфор-
мулированы ульяновским бизнесом 
и поддержаны губернатором. «От-
радно, что такая замечательная кон-
ференция организуется не первый 
год именно в Ульяновской области. 
На самом деле, у нее есть большой 
опыт в этой работе. Многое делают 
глава региона и его окружение. До-
клад губернатора Сергея Морозова 
на форуме один в один совпал с об-
ращением Президента Российской 
Федерации к нации, к членам Со-
вета Федерации. Это очень важно 
и значимо, поскольку такой доклад 
за одну ночь не напишешь. Ключе-
вой посыл - формирование честных, 
партнерских отношений между вла-
стью и бизнесом», - прокомментиро-
вал Геннадий Савинов.

«Я был очень рад услышать в По-
слании Президента России к Феде-
ральному собранию предложение о 
моратории на изменения налогового 
законодательства. С такой инициа-
тивой правительство Ульяновской 
области обращалось в федеральный 
центр. Замечательно, что нас услы-
шали, что теперь мы не на словах, а 
на деле сможем гарантировать пред-
принимательскому сообществу ста-
бильные условия ведения бизнеса. 
У себя в регионе мы идем по этому 
пути уже несколько лет. Это доволь-
но сложные, но в конечном итоге 
оправдывающие себя шаги, дающие 
бизнесу возможность планировать 
развитие», - отметил губернатор. 

Напомним, в ежегодном Посла-
нии Владимир Путин предложил 
не менять ближайшие четыре года 
налоговые условия для бизнеса, а 
также создать двухгодичные нало-
говые каникулы для вновь создан-
ных предприятий и производств. 
Данные инициативы уже несколько 
лет реализуются в Ульяновской об-
ласти, а в ноябре этого года Сергей 
Морозов направил в федеральный 
центр официальное обращение о не-
гативных последствиях увеличения 
налоговой нагрузки на бизнес. Уже 
вчера стало известно, что депутаты 
Государственной думы подготовили 
законопроект, вводящий мораторий 
на внесение изменений в Налоговый 
кодекс сроком на один год. Согласно 
законопроекту, изменения позволят 
зафиксировать в неизменном виде 
условия и правила, предусмотрен-
ные законодательством о налогах и 
сборах, что существенно облегчит 
работу предпринимателей. 

В соответствии с настоящи-
ми изменениями в статье 5 части 1  
Налогового кодекса Российской 
Федерации (в части установления 
временных сроков по принятию и 
вступлению в законную силу из-
менений и дополнений в налоговое 
законодательство) предусматри-
вается, что акты о налогах и сборах 
могут быть приняты не позднее  
1 сентября. Таким образом, феде-
ральные законы, вносящие измене-
ния в кодекс в части установления 
новых налогов и сборов, а также 
акты, изменяющие налоговое зако-
нодательство субъектов РФ, вступа-
ют в силу с 1 января года, следующе-
го за годом их принятия.

обходимости наказания чиновников за дей-
ствия, отрицательно влияющие на развитие 
бизнеса. «Кто ответит за несоответствующую 
действительности информацию о миллион-
ном воровстве при реконструкции аэропорта 
имени Н.М. Карамзина, появившуюся в тот 
момент, когда идут активные переговоры с 
потенциальными инвесторами о реализации 
формата государственно-частного партнер-
ства?» - привел пример 
Сергей Морозов.

Кроме того, губер-
натор предложил опти-
мизировать контрольно-
надзорные полномочия 
многочисленных струк-
тур, заменить штрафы 
для субъектов малого и 
среднего предпринима-
тельства предписаниями 
по устранению и макси-
мально упростить процесс 
вхождения в предприни-
мательскую деятельность 
(ввести уведомительную 
систему начала бизнеса, 
минимальную цену па-
тента и полное освобож-
дение на первое время от 
контрольно-надзорных 
действий). 

 Главное же касалось 
налогов.  «Я был очень рад 
услышать в Послании Президента предло-
жение о моратории на изменения налогово-
го законодательства. С такой инициативой 
правительство Ульяновской области обра-
щалось в федеральный центр. Замечательно, 
что нас услышали, что теперь мы не на сло-
вах, а на деле сможем гарантировать пред-
принимательскому сообществу стабильные 
условия ведения бизнеса. У себя в регионе 
мы идем по этому пути уже несколько лет. 
Это довольно сложные, но в конечном итоге 
оправдывающие себя шаги, дающие бизнесу 
возможность планировать развитие», - отме-
тил губернатор.  

Полностью поддержали губернатора и 
другие участники пленарного заседания. 

Так, по словам Анны Палагиной, по прось-
бе ТПП РФ Генпрокуратура провела про-
верку проведения процедуры подключения 
к сетевым ресурсам и обнаружила не только 
требования лишней документации и волоки-
ту, но и откровенные поборы со стороны се-
тевиков и уклонение от выдачи технических 
условий со стороны местных администраций. 

Генеральный директор Агентства стра-
тегических инициатив Андрей Никитин 
рассказал, что сегодня в Госдуму внесено по-
рядка ста законопроектов, отменяющих и со-
кращающих административные барьеры. Но, 
как известно, «от места принятия законов до 
места их реализации зачастую лежит огром-
ная пропасть». 

Также глава АСИ отметил, что разработан-
ная агентством «дорожная карта» развития 
участия МСП в государственных закупках 

«то начинала реализовываться, то прекраща-
ла». Сегодня доля МСП в этой сфере не пре-
вышает 100 миллиардов рублей, а необходи-
мо не менее 500 миллионов. «Это именно та 
«удочка», которая пригодится российскому 
предпринимательству, чтобы получить тол-
чок к развитию, - сказал Андрей Никитин, 
- надеюсь, что после вчерашнего сигнала от 
президента наша «дорожная карта» заработа-

ет бесповоротно». 
О госзакупках го-

ворил на форуме и 
глава «Опоры России» 
Александр Калинин. 
«Я лично обсуждал с 
Владимиром Путиным  
этот вопрос. Вопрос до-
ступа МСП к закупкам 
государственных кор-
пораций и естествен-
ных монополий. Их 
ежегодный объем - 13 
миллиардов рублей, 
а на долю МСП при-
ходится не более 4 - 5 
процентов. К 2018 году 
мы должны увеличить 
эту долю до 10 - 18 
процентов, и отлично, 
что тема отразилась в 
Послании Президента. 
Отмечу, что торги для 
субъектов МСП будут 

проводиться по специальным правилам и 
с особо оговоренными сроками расчета». 

Оценивая ситуацию в Ульяновской обла-
сти, Александр Калинин сказал: «Это один из 
немногих регионов страны, где к бизнесу от-
носятся с должным пониманием и уважени-
ем. Здесь комфортно работать и развиваться. 
И я рад отметить, что даже в столь непростых 
для страны условиях ваш регион продолжает 
политику стабильности для предпринима-
телей, понимая, что увеличение барьеров не 
приведет ни к чему хорошему».

Добавим, что по итогам форума под-
готовлена резолюция, которая будет на-
правлена в Министерство экономического 
развития РФ, Государственную думу Феде-
рального собрания РФ, Совет Федерации 
ФС РФ. Кроме того, предложения направят 
во все ведущие объединения предпринима-
телей, в том числе общероссийскую обще-
ственную организацию малого и среднего 
предпринимательства «Опора России», 
Торгово-промышленную палату РФ,  Обще-
российскую общественную организацию 
«Деловая Россия», Российский союз про-
мышленников и предпринимателей РФ.

Более того, именно предложения 
ульяновского форума послужат базой для об-
суждения реформирования институциональ-
ной среды  на Петербургском  международном 
экономическом форуме, Международном ин-
вестиционном форуме «Сочи-2015», форуме 
юристов «100 шагов вперед: бизнес и госу-
дарство» и на других профильных мероприя-
тиях следующего года.

Оценивая ситуацию 
в Ульяновской 
области, Александр 
Калинин сказал: 
«Это один из 
немногих регионов 
страны, где к 
бизнесу относятся 
с должным 
пониманием 
и уважением. 
Здесь комфортно 
работать и 
развиваться

цифра

более 50 
попрАвок 
в Налоговый кодекс рассмотреНо 
комитетом госдумы по бюджету 
и Налогам только за 2014 год



6

Наши требования к 
качеству голосовой 
связи и скорости 
интернет-соединения 
растут с каждым днем. 

Однако число абонентов 
и, соответственно, нагрузка 
на сети мобильных операто-
ров тоже увеличивается. Как 
в такой ситуации обеспечить 
всех надежной связью? Об 
этом специалисты компании 
«МегаФон» рассказали на спе-
циальном семинаре, куда при-
гласили журналистов ведущих 
СМИ Ульяновской области.

Вслед за абонентами
Для обслуживания 850 

000 своих абонентов в регионе 
«МегаФон» построил огром-
ную сеть. Она включает сотни 
базовых станций и обеспечива-
ет устойчивой связью 95% тер-
ритории области. Впрочем, во 
время строительства и модер-
низации сети оператору при-
ходится учитывать не только 
число жителей или плотность 
населения. Дело в том, что або-
ненты все время «мигрируют». 

Происходит это ежедневно и 
особенно ощутимо в крупных 
городах: днем идет «массовое 
перемещение» из спальных 
районов в деловой центр, ве-
чером - обратно. Летом многие 
уезжают за город, а зимой воз-
вращаются. Поэтому иногда 
вслед за абонентами «мигри-
руют» и базовые станции «Ме-
гаФона» - технические специ-
алисты увеличивают емкость 
сети там, где клиентов больше. 

Особой проверке качество 
связи подвергается во вре-
мя массовых мероприятий и 
в праздники. Максимальные 
нагрузки сеть «МегаФона» 
в Ульяновске испытывает 
традиционно в Новый год,  
23 февраля, 8 Марта, в День 
Победы и День города. Се-
тевое оборудование должно 
иметь солидный «запас проч-
ности»: так, в первые часы 
нового года голосовой трафик 
увеличивается почти в 15 раз. 
А на 8 Марта мы отправляем 
в десять раз больше SMS, чем 
в обычный день. Поэтому ко 
всем важным датам оператор 
готовит сеть заранее - увели-
чивает ее пропускную способ-
ность в местах потенциальных 
скоплений людей, расширяет 

каналы передачи данных, а в 
праздники для поздравлений 
- и каналы междугородней и 
международной связи. В ре-
зультате «МегаФону» удалось 
добиться завидных показате-
лей: в праздничные дни доля 
успешных соединений состав-
ляет 98 процентов.

Чтобы «стакан»  
был полон

От сюрпризов погоды не 
застрахован никто. Грозы, ура-
ганы, ледяные дожди связисты 
спрогнозировать не могут. Но 
могут к ним подготовиться. 
Все базовые станции «Мега-
Фона» оснащены аккумулято-
рами, которые обеспечивают 
работу оборудования в течение 
нескольких часов - на случай, 
если внешнее электроснабже-
ние отключится. Часто случа-
ется так, что инженеры «Ме-
гаФона» возвращают связь 
жителям области быстрее, чем 
коммунальные службы элек-
троэнергию. Оперативность 
реагирования на аварии в ком-
пании тоже на высоте. По за-
кону на устранение неполадок 
у операторов мобильной связи 
есть двое суток, но в «МегаФо-
не» свой стандарт - не более  
12 часов, а в среднем - 3,5 часа. 

Впрочем, качество связи 
может зависеть не только от 
погоды, но и от других непред-
сказуемых факторов. Мало кто 
знает, что стеклянные фасады 
или металлические конструк-
ции, которые так любят совре-
менные архитекторы, могут 
ослабить сигнал сотового теле-
фона в тысячи раз. Поэтому в 
некоторых зданиях бывает до-
статочно открыть окно, чтобы 
связь снова стала хорошей. Но 
это, конечно, не лучший метод, 
поэтому специалисты «Мега-
Фона» поступают иначе. «Сей-
час при строительстве зданий 
базовые станции все чаще из-
начально включают в проект, 
чтобы передающие антенны 

находились внутри здания. 
Так мы делали, например, на 
объектах Казанской Универси-
ады и Сочинской Олимпиады. 
По числу абонентов, которых 
можно обслуживать одновре-
менно, базовые станции на 
стадионе «Казань-Арена» ста-
ла самой крупной в России. И 
все, кто во время Универсиады 
хотели позвонить, отправить 
SMS или выложить в Twitter и 
Instagram фотографии, смогли 
сделать это без «недозвонов» и 
зависания Интернета», - рас-
сказывает менеджер по техни-
ческому контролю компании 
«МегаФон» Алексей Гурылев. 

Держать руку на пульсе 
Понятно, что любая техни-

ка может выходить из строя. 
Поэтому в «МегаФоне» ка-
чество связи контролируют 
круглосуточно. Для этого ис-
пользуются разные методы - от 
проверки обращений абонен-
тов до выездных радиоизмере-
ний и удаленного мониторинга 
с рабочих мест. «Мы регуляр-
но проводим «живые» замеры 
показателей голосовой связи 
и мобильного Интернета. Эти 
данные впоследствии учиты-
ваются в работе технической 
службы, - говорит директор 
Ульяновского отделения ком-
пании «МегаФон» Ольга Гусе-
ва. - Но не менее внимательно 
мы относимся к обращениям 
клиентов: отслеживаем, ре-
гистрируем и отрабатываем 
каждое. Возникающие сбои 
стремимся решать в кратчай-
шие сроки. Например, сейчас 
время обработки обращений 
по качеству связи до полного 
решения задачи у нас занимает 
в среднем четыре - пять дней, 
хотя по закону на это отводит-
ся два месяца. Наверное, имен-
но поэтому 80% ульяновских 
абонентов оценивают качество 
связи «МегаФона» на «хоро-
шо» и «отлично».

СоциумВторник,  9 декабря 2014 г. 
№ 181 (23.626)

Кирилл ШевченКо  �

Председатель 
аграрного комитета 
областного парламента 
Виктор Антипов 
провел совещание по 
дезактивации Соловьева 
оврага в Ульяновске. 

Задачей было определение 
стадии, на которой сегодня нахо-
дится процесс подготовки.

Напомним, что участки повы-
шенной радиоактивности на пло-
щади около 35 гектаров выявлены 
в районе 1-й и 2-й улиц Попова в 
областном центре после того, как 
в 1962 году на Ульяновском ради-
оламповом заводе, где использо-
вались радиоактивные вещества 
при производстве авиационного 
оборудования, случился пожар, 
в результате которого сгорели 
несколько цехов. Именно в Соло-
вьев овраг и вывозился шлам от 
пожара, содержащий радиоактив-
ный изотоп радия 226.

В течение заканчивающего-
ся года аграрный комитет За-
конодательного собрания про-
вел уже два совещания по этой 
теме, но конкретных результатов  
пока нет. 

По словам председателя коми-
тета по экологии администрации 
Ульяновска  Данилы Урдина, в 
настоящее время идет подготовка 
к подписанию соглашения между 
администрацией и «Росатомом» 
по дезактивации Соловьева овра-
га. Именно отсутствие такого до-
кумента не позволяет Госкорпо-
рации начать финансирование и 
определить размер параллельных 
взносов из бюджетов области и 
города. 

Одним из условий начала 
работ по рекультивации и дезак-
тивации является оформление 
земельного участка, на котором 
расположен Соловьев овраг. На 
сегодняшний день решен вопрос 
по его передаче в собственность 
города. По окончании обеззара-
живающих мероприятий здесь 
планируют  построить спортив-
ный объект в соответствии с ге-
неральным планом муниципали-
тета.

Отметим, что готовность ока-
зать содействие по заключению 
соглашения с «Росатомом» для 
включения мероприятий по де-
зактивации Соловьева оврага 
в Федеральную целевую про-
грамму «Обеспечение ядерной и 
радиационной безопасности на 
2016 - 2020 годы и на период до 
2025 года» выразил председатель 
комитета по бюджету и финансо-
вым рынкам Совета Федерации, 
сенатор от Законодательного 
собрания Ульяновской области 
Сергей Рябухин.   

По словам Виктора Антипова, 
после нескольких десятилетий 
консервации проблемы наметил-
ся определенный прогресс в ее 
разрешении. Просто необходимо 
довести проявившиеся сдвиги до 
конкретных результатов, и про-
фильный комитет ЗСО намерен 
держать эту тему на контроле. 

По итогам совещания приня-
то решение обратиться к Сергею 
Рябухину с просьбой оказать со-
действие в ускорении оформле-
ния соглашения с «Росатомом», 
а также  рекомендовать ответ-
ственным структурам продол-
жить работу по подготовке про-
екта  дезактивации Соловьева 
оврага.  

Дезактивация 
Соловьева оврага:

Когда план 
конвертируется  
в решение  
вопроса? 

Секреты качественной связи
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Атомный «Ленин» вышел раритетным тиражом
Создатели марок 
с изображением 
ледоколов в глаза их 
никогда не видели.

нелли Хачатрян  �

В Ульяновском информационном цен-
тре по атомной энергии открылась уни-
кальная филателистическая выставка, 
посвященная 55-летию отечественного 
атомного флота.

Россия - единственная страна в мире, 
которая обладает атомным ледокольным 
фронтом, атомными надводными корабля-
ми, одна из пяти стран, имеющая атомные 
подводные лодки. Но в стране еще никогда 
не проходила филателистическая выстав-
ка, посвященная атомному флоту страны.  
На выставке представлены экспонаты 
Ульяновского  научного исследовательско-
го института атомных реакторов и фонды 
двух частных коллекций. 

Здесь нет марок, которые стоят мил-
лионы долларов, но в магазине эти экс-
понаты точно не купишь, они аккуратно 
собирались в кляссерах годами. Открыт-
ки, конверты, прошедшие почту на бое-
вых кораблях, представляют огромную 
ценность для филателистов. На выставке 
представлены все типы атомных ледоко-
лов и все типы атомных кораблей, которые 
существуют. Большая часть экспонатов - 
дебютанты, они первый раз выставлены на 
всеобщее обозрение. 

Демид Устинов называет себя начина-
ющим филателистом, хотя собирает марки 
с 1970 года. По признанию коллекционера, 
в детстве он хотел стать военным моряком, 
собирал все: книги, журналы, плакаты, по-
этому его филателистическая коллекция  
касается военного флота. Подобной кол-
лекции нет ни у кого в мире, утверждает 
филателист с 45-летним стажем.

Сотрудник научно-исследовательского 
института атомных реакторов Юрий Ка-
банов выставил коллекцию, посвященную 
ученым-атомщикам. Здесь и  конструктор 
атомного реактора Анатолий Александров, 
и «отец» советской атомной бомбы Игорь 
Курчатов. Жемчужина коллекции - изобра-
жение ледокола «Ленин», рядом - академик 
Вернадский. По словам филателиста, эта 
марка - самая редкая в истории государства.  

Отдельный  стенд посвящен российско-
му атомному флоту. Самый большой инте-
рес у юных посетителей выставки наверняка 
вызовет марка с изображением ледокола «50 
лет Победы», который внесен в Книгу рекор-
дов Гиннесса как самый мощный. Именно на 
его борту был доставлен олимпийский огонь 
на Северный Полюс. 

В аккуратных рядах конвертов я отыска-
ла первую почтовую марку, посвященную 
атомному ледоколу «Ленин». Она датиро-
вана 1959 годом: с началом навигации ста-
ли выпускаться и марки. Получается, что 
все ледоколы - это плод фантазий тех, кто 
их рисовал?.. Организаторы выставки под-

тверждают мое предположение, напоминая, 
что разработки были под грифом «строго 
секретно» и никаких фото ледоколов не пу-
бликовалось. 

А зарубежные марки в большинстве 
своем выпускались с курьезами. Кубинцы 
рядом с ледоколом «Ленин» изобразили 
пингвинов. Как известно, пингвины водят-
ся в Антарктиде, куда атомные ледоколы не 
имеют право входить по международному 
договору. 

Корейцы, когда выпустили серию по-
чтовых марок, изобразили атомный ледокол 
«Ермак», который вообще не существует, 
под таким названием есть только ледокол. 
Самая большая в мире подводная лодка 
«Акула» изображена на многих почтовых 
марках разных стран мира, но американцы 
на марке рядом с ней поставили Шона Кон-
нери из фильма «Охота за Красным Октя-
брем». Когда снимался этот фильм, «Акула» 
еще не была даже спроектирована. 

Не обошли стороной на выставке и 
атомный подводный флот России. Мало 
кто знает, что самая крупная атомная под-
водная лодка носила гордое название 
«Симбирск». Правда, она год простояла  
в доке, после чего ее отправили на  
утилизацию. 

Организаторы выставки отметили, что 
не случайно такая филателистическая вы-
ставка проходит именно в Ульяновске. В 
2008 году город признан филателистиче-
ской столицей России. В честь открытия вы-
ставки и 55-летия атомного флота России в 
Ульяновске выпустили небольшим тиражом, 
всего в 10 экземпляров, маркированный экс-
клюзивный конверт, посвященный юбилею. 
На конверте изображен атомный ледокол 
«Ленин». Авторы выставки торжественно 
погасили юбилейный конверт штемпелем 
«Симбирск-Ульяновск». 

Как сказали гости выставки - моряки-
подводники, «флот славен традициями». И 
здесь надеются, что такие выставки станут 
доброй традицией. Выставка будет работать 
в информационном центре по атомной энер-
гии (ул. Крымова, 67) до конца декабря. 
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Извещение о проведении аукциона
Департамент государственного имущества и земельных отношений 

Ульяновской области сообщает  о проведении  15 января 2015 г. аукциона по 
продаже земельных участков из земель сельскохозяйственного назначения, 
изъятых по решению суда в связи с их ненадлежащим использованием.

Организатор аукциона (по подготовке и проведению аукциона): 
Департамент государственного имущества и земельных отношений по 
Ульяновской области.

Организатор аукциона (по подготовке и проведению аукциона): 
Департамент государственного имущества и земельных отношений по 
Ульяновской области.

Уполномоченный орган: Департамент государственного имущества и 
земельных отношений Ульяновской области.

Основание продажи: решения Сенгилеевского районного суда 
Ульяновской области от 23.08.2013 № 2-1243, от  29.03.2013 № 2-1070/2013, 
в соответствии со ст. 447-449 ГК РФ, пунктом 9 статьи 6 Федерального за-
кона от 24.07.2002 № 101-ФЗ «Об обороте земель сельскохозяйственного 
назначения», ст. 21 Закона Ульяновской области от 17.11.2003 № 059-ЗО «О 
регулировании земельных отношений в Ульяновской области».

Форма торгов: аукцион, открытый по составу участников и по форме 
подачи предложений о цене.

Форма собственности: частная.
Дата, время и место проведения аукциона:  15 января 2015 г. в 11.00 по 

московскому времени по адресу: г. Ульяновск, ул. Л.Толстого, д. 58, каб.20. 
Определение участников аукциона состоится  13 января  2015 г. в 15.00 

по месту проведения аукциона. 
Порядок проведения аукциона определен в документации об  

аукционе.
Предмет аукциона: продажа земельного участка из земель сельскохо-

зяйственного назначения, изъятого по решению суда в связи с его ненад-
лежащим использованием:

Лот №1 - земельный участок с кадастровым номером 73:18:011301:8, 
площадью 200000 кв. м, местоположение: Ульяновская область, Тереньгуль-
ский район, совхоз «Ясашноташлинский». 

Начальная цена земельного участка -  143000 руб. 
Шаг аукциона -  7150 руб.
Размер задатка для участия в аукционе -  28600 руб. 
Ограничения (обременения) земельного участка: не зарегистрировано.
Разрешенное использование земельных участков: для сельскохозяй-

ственного производства.
Лот №2 - земельный участок с кадастровым номером 73:18:012201:594 

площадью 180000 кв. м, местоположение: Ульяновская область, Тереньгуль-
ский район. 

Начальная цена земельного участка -  129000 руб. 
Шаг аукциона -  6450 руб.
Размер задатка для участия в аукционе - 25800 руб. 
Ограничения (обременения) земельного участка: не зарегистрировано.
Разрешенное использование земельных участков: для ведения кре-

стьянского (фермерского) хозяйства.
Осмотр земельных участков на местности производится претендентом 

по согласованию с уполномоченным органом в назначенную дату и время, 
тел. 8 (8422) 418825. 

Ограничения на участие в аукционе: Согласно норме ст.3 Федерально-
го закона от 24.07.2002 № 101-ФЗ «Об обороте земель сельскохозяйствен-
ного назначения» иностранные граждане, иностранные юридические лица, 
лица без гражданства, а также юридические лица, в уставном (складочном) 
капитале которых доля иностранных граждан, иностранных юридических 
лиц, лиц без гражданства составляет более чем 50 процентов, не могут при-
обретать в собственность земельные участки из земель сельскохозяйствен-
ного назначения.

Документы, представляемые претендентом (лично или через своего 
представителя) для участия в аукционе: 

1) Заявка на участие по установленной форме - в 2-х экземплярах, один 
из которых остается у организатора торгов, другой - у претендента.

2) Платежный документ с отметкой банка плательщика об исполнении, 
подтверждающий перечисление претендентом установленного в извещении 
о проведении торгов задатка в счет обеспечения исполнения обязательств в 
соответствии с договором о задатке, заключаемым до подачи заявки.

Задаток вносится в валюте Российской Федерации единым плате-

жом на расчeтный счет Организатора аукциона - Департамента государ-
ственного имущества и земельных отношений Ульяновской области р/
сч 40302810573082000001 в отделение Ульяновск г.Ульяновск, УФК по 
Ульяновской области (Департамент государственного имущества и земель-
ных отношений Ульяновской области л/сч 05682202840), БИК 047308001,  
ИНН 7303003740, КПП 732501001 и должен поступить на указанный счeт в 
срок не позднее 30 декабря 2014 г.  В платeжном документе в графе «назна-
чение платежа» должна содержаться ссылка на дату проведения аукциона. 
Задаток служит обеспечением исполнения обязательства победителя аук-
циона по заключению договора купли-продажи земельного участка. Зада-
ток, внесeнный победителем аукциона, засчитывается в сумму платежа по 
договору купли-продажи земельного участка. 

3) Для физических лиц - документ, удостоверяющий личность и его ко-
пия, заверенная в установленном порядке.

4) Для юридических лиц - нотариально заверенные копии учредитель-
ных документов и свидетельства о государственной регистрации юридиче-
ского лица, а также выписку из решения уполномоченного органа юриди-
ческого лица о совершении сделки (если это необходимо в соответствии с 
учредительными документами претендента и законодательством государ-
ства, в котором зарегистрирован претендент).

5) Доверенность - в случае подачи заявки представителем претендента, 
оформленная в соответствии с требованиями, установленными граждан-
ским законодательством Российской Федерации.

6) Опись представленных документов, подписанная претендентом или 
его уполномоченным представителем, в 2-х экземплярах, один из которых 
возвращается претенденту с указанием даты и времени приема заявок.

Все листы представляемых документов должны быть сшиты в один 
пакет, пронумерованы, скреплены печатью претендента (для юридического 
лица) и подписаны претендентом (или его представителем). Все документы 
включаются в опись.

Все документы, подаваемые претендентом, должны быть заполнены 
по всем пунктам. Подчистки и исправления не допускаются, за исключе-
нием исправлений, заверенных установленным порядком. Сведения, со-
держащиеся в заявках не должны допускать двусмысленных толкований. 
Не допускается применение факсимильных подписей. Текст, написанный 
от руки, должен быть разборчивым. Верность копий должна быть заверена 
установленным порядком, с расшифровкой Ф.И.О. заверяющего.

Заявки на участие в аукционе с прилагаемыми документами принима-
ются с  09 декабря 2014 г. по 30 декабря 2014 г. в рабочие дни с 09.00 до 18.00 
(перерыв с 13.00 до 14.00) по  московскому  времени  по адресу: г. Ульяновск,  
ул. Л.Толстого, 58, каб. 30.  

Одно лицо имеет право подать только одну заявку на участие в аук-
ционе.

Заявка, поступившая по истечении срока ее приема, возвращается в 
день ее поступления претенденту под расписку вместе с описью, на которой 
делается отметка об отказе в принятии документов.

Претендент имеет право отозвать принятую заявку до признания его 
участником аукциона, уведомив об этом (в письменной форме) организа-
тора аукциона.

Организатор аукциона на основании решения уполномоченного органа 
вправе отказаться от проведения аукциона в сроки, установленные действу-
ющим законодательством.

В день определения участников аукциона, установленный в извещении 
о проведении аукциона, организатор аукциона рассматривает заявки и до-
кументы претендентов, устанавливает факт поступления от претендентов 
задатков на основании выписки с соответствующего счета. По результатам 
рассмотрения документов организатор аукциона принимает решение о при-
знании претендентов участниками аукциона или об отказе в допуске пре-
тендентов к участию в аукционе, которое оформляется протоколом. 

Претендент не допускается к участию в аукционе по следующим осно-
ваниям:

а) представлены не все документы в соответствии с перечнем, указан-
ным в информационном сообщении или оформление указанных докумен-
тов не соответствует законодательству Российской Федерации;

б) заявка подана лицом, не уполномоченным претендентом на осущест-
вление таких действий;

в) не подтверждено поступление в установленный срок задатка на счет 
(счета), указанный в извещении о проведении торгов,

г) при наличии ограничений на участие в аукционе согласно действую-
щему законодательству.

Претендент приобретает статус участника аукциона с момента оформ-
ления протокола о признании претендентов участниками аукциона.

Победителем аукциона признается участник, предложивший наиболь-
шую цену за земельный участок. Результаты аукциона оформляются про-
токолом, который подписывается организатором аукциона и победителем 
аукциона в день проведения аукциона.

Протокол об итогах проведения аукциона имеет силу договора и яв-
ляется основанием для государственной регистрации перехода права соб-
ственности на земельный участок. 

Внесенный победителем аукциона задаток, засчитывается в сумму 
оплаты земельного участка. 

В случае уклонения претендента, признанного победителем аукциона, 
подписать протокол об итогах проведения аукциона задаток ему не возвра-
щается.  

Право собственности на земельный участок переходит к покупателю со 
дня государственной регистрации перехода права собственности. Расходы 
по оформлению права собственности на приобретенный земельный участок 
возлагаются на покупателя. 

Государственная регистрация перехода права собственности на земель-
ный участок проводится на основании решения суда, протокола об итогах 
проведения аукциона и документов, подтверждающих полную оплату цены 
земельного участка.

Средства, вырученные от продажи земельного участка, выплачиваются 
бывшему собственнику земельного участка за вычетом расходов на подго-
товку и проведение торгов. Задаток, внесенный победителем для участия 
в аукционе, засчитывается в сумму возмещения уполномоченному органу 
расходов на подготовку и проведение торгов. 

В случае признания аукциона по продаже земельного участка несосто-
явшимся, земельный участок может быть приобретен в государственную 
или муниципальную собственность по начальной цене в течение двух меся-
цев со дня признания торгов несостоявшимися.

Порядок проведения аукциона.
Аукцион проводится в указанном в извещении о проведении аукциона 

месте, в соответствующие день и час.
Проведение аукциона осуществляется в следующем порядке:
а) аукцион ведет аукционист;
б) аукцион начинается с оглашения аукционистом наименования, 

основных характеристик земельного участка и начальной цены, “шага аук-
циона” и порядка проведения аукциона;

в) участникам аукциона выдаются пронумерованные карточки (участ-
ник может пользоваться только одной карточкой во время проведения про-
цедуры аукциона), которые они поднимают после оглашения аукционистом 
начальной цены и каждой очередной цены в случае, если готовы заключить 
договор в соответствии с этой ценой;

г) каждую последующую цену аукционист назначает путем увеличения 
текущей цены на “шаг аукциона”. После объявления очередной цены аукци-
онист называет номер карточки участника аукциона, который первым под-
нял карточку, и указывает на этого участника аукциона. Затем аукционист 
объявляет следующую цену в соответствии с “шагом аукциона”;

д) при отсутствии участников аукциона, готовых заключить договор в 
соответствии с названной аукционистом ценой, аукционист повторяет эту 
цену 3 раза.

Если после троекратного объявления очередной цены ни один из участ-
ников аукциона не поднял карточку, аукцион завершается. Победителем 
аукциона признается тот участник аукциона, номер карточки которого был 
назван аукционистом последним;

е) по завершении аукциона аукционист объявляет о продаже земельно-
го участка, называет цену и номер карточки победителя аукциона. 

Подробнее ознакомиться с информацией о земельном участке, изъятом 
по решению суда, формой заявки и иными сведениями о порядке проведе-
ния аукциона можно с момента начала приeма заявок в Департаменте го-
сударственного имущества и земельных отношений Ульяновской области 
ежедневно (кроме выходных) с 9.00 до 13.00, с 14.00 до 18.00, по адресу: 
г. Ульяновск, ул. Льва Толстого, 58, каб. 30, контактный телефон 8 (8422)  
41-88-25, а также  на сайте Департамента госимущества: http://dgizo.ulgov.ru/.

ниКолай владимиров �

Известный рэп-
рокер приехал в 
Ульяновск «назло» 
коммунистам.

В последние выходные ноя-
бря в ульяновском развлекатель-
ном комплексе «Пятое солнце» 
публику раскачивал Noize MC, 
известный российский музыкант, 
работающий на стыке таких жан-
ров, как рэп, хип-хоп и рок. Боль-
ше двух часов Иван Алексеев (так 
он прозывается по паспорту) пел 
для публики от 16 и старше свои 
новые и лучшие песни в поддерж-
ку альбома HardReboot, релизу 
которого и посвящен нынешний 
гастрольный тур артиста. А перед 
выступлением «УП» накоротке 
пообщалась с Noize MC. 

Алексеев, который еще и пол-
ный тезка нашего великого зем-
ляка писателя Гончарова, изве-
стен не только своим творчеством 
порой на грани провокаций, но и 
скандальными политическими 
заявлениями. Политику в этот 
вечер было решено оставить в 
стороне. Музыкант был не рас-
положен к громким заявлениям. 
Тем более накануне депутаты 
фракции КПРФ в Госдуме вы-
ступили с предложением внести 
исполнителя в «черный список» 
российских артистов. Да и «УП» 
не очень-то хотелось провоци-
ровать. Концерт в Ульяновске, к 
счастью, не был отменен. Всего 
лишь перенесен с 27 на 29 ноября. 
Смещение произошло из-за отме-
ны его выступления в соседней 
Казани.

В «Пятом солнце» Иван 
Александрович, в марте сле-
дующего года разменяющий 
четвертый десяток,  продемон-
стрировал, насколько успешно 
он сегодня в своем творчестве 
отделяет рэп-речитатив от рок-
музыки. Начало подобному «се-
паратизму» было положено еще 
в 2011 году. Хотя ульяновская 
публика услышала и старые до-
брые известные композиции: «В 
каморке», «Вселенная», «Вы-
дыхай», «Мое море», «Из окна». 
С последней и началась наша 
беседа, когда Иван погрузился 
в воспоминания о буднях сту-
денческого общежития, где не-
которое время ему приходилось 
квартировать.

- Однажды во время одного из 
«великих праздников», которые у 
студентов случаются через день, 
с балкона шестого этажа был на 
радостях скинут холодильник. 
Это было угарное мероприятие. К 
счастью, никто не пострадал, хотя 
очень даже мог бы.

- Твой хит «Из окна» про вы-
брошенный на авто телеви-
зор написан по следам этой 
истории?

- Нет, песня «Из окна» была 
создана пятилетку спустя. Хотя 
это оригинальная мысль. Воз-
можно, ты прав, и эта история 
настолько затронула мое подсо-
знание, что через годы оно вы-
стрелило.

- В связи с тем объемом ино-
гда лишней и ненужной ин-
формации, которой пичкает 
нас отечественное телевиде-
ние, «Из окна» сегодня даже 
актуальнее, чем раньше. По-
твоему, как долго этот хит 
еще будет актуален?

- Даже не знаю, боюсь пред-
положить. Хочется лишь верить, 

что я доживу до того дня, когда 
думающие люди в нашей стра-
не перестанут понимать, почему 
мой «лирический герой» так по-
ступил со своим «зомбоящиком». 
Пока же сегодня российские ка-
налы, как сговорившись, делают 
так, чтобы их переключали не 
смотря.

- Первую популярность твоя 
команда снискала, давая 
уличные концерты на Арба-
те в Москве. Сегодня, когда 
ты собираешь залы и даже 
стадионы, нет ностальгии по 
временам «баттлов» в серд-
це столицы?

- Нет причины тосковать, по-
скольку былые времена всегда 
можно себе беспрепятственно 
замутить в теплое время года. 
Ежегодно мы пару раз стараем-
ся вылезти на улицу и поиграть 
в свое удовольствие, возвращая 
себе ощущения старых добрых 
лет. Сейчас основная сложность 
в том, что гораздо больше людей 
знают, кто мы такие. Но мы про-
сто стараемся не анонсировать и 
не сливать информацию раньше 
времени. Это очень интересно: 
случайные люди на концерте соз-
дают особую атмосферу, которой 
другими способами не создать 
никак.

- Несколько лет назад ты 
признавался, что, как толь-
ко «включаешь звезду, сразу 
же становится нечего ска-
зать людям». Как часто се-
годня ты «включаешь звез-
ду» настолько, что нечего 
сказать?

- Как правило, это осознаешь 
уже после того, как «звезда вклю-
чена». И только по реакции са-
мых близких людей. Порой такое 
происходит незаметно для тебя 
самого, и в этом главное ковар-

ство момента. Меня радует, что, 
судя по реакции окружающих, со 
мной подобное происходит край-
не редко. Но происходит. Зато 
есть с чем бороться в себе.

- «Чем жестче я на сцене, 
тем мягче и сентименталь-
нее в жизни». Конец цитаты. 
Это Курт Кобейн незадолго 
до своего ухода из жизни. Со-
гласен? Насколько это про 
тебя?

- Не возьмусь утверждать, 
что подобная обратно пропор-
циональная зависимость пре-
следует меня по жизни. Хотя 
утверждение это в какой-то сте-
пени правомерно. На сцене по-
рой действительно происходит 
выплеск черного негатива. И с 
удовлетворением думаешь, что 
эта плохая энергия могла бы вы-
плеснуться в другой части жиз-
ни, где она на фиг не нужна. Это 
счастье музыканта, артиста, если 
есть возможность на сцене регу-
лярно незаметненько выпускать 
пар и обходиться без мелочных 
склок в обыденной жизни. Важ-
но лишь научиться превращать 

«негатив» в полезные для зри-
телей и слушателей эмоции. Для 
этого мало надо - просто быть 
честным. Тогда люди понимают, 
что они не одиноки в своем от-
ношении к жизни, и наступает 
глобальное единение.

- Если однажды твои сыновья 
Вася и Миша заявят, что со-
бираются пойти по папино-
му пути, какой будет твоя  
реакция?

- «Ну, наконец-то!» - скажу 
я. Если серьезно, не собираюсь 
своим пацанам ничего навязы-
вать. Но если они займутся му-
зыкой, то, во-первых, мне будет 
чем им помочь. И во-вторых, мы 
сможем дополнительно общать-
ся на музыкальные темы. Миша, 
кстати, увлекается музыкой и 
стихосложением. Он недавно со-
чинил свое первое стихотворение 
и рассказывает его. У него есть 
даже свое банджо, на котором он 
периодически «жжет». Вася к му-
зыке проявляет меньше интереса.  
Его страсть - это конструкторы, 
он собирает все из всего очень 
быстро и ловко.

NOIZE MC:

Быть честным -  
это так мало
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Театр драмы приглашает  
на спектакль вахтанговцев. Из Владикавказа 

В рамках Международ-
ного театрального фестива-
ля  «История государства 
Российского. Отечество и 
судьбы» Русский академи-
ческий театр им. Е. Вахтан-
гова (г. Владикавказ) пред-
ставит  спектакль по книге  
Павла Санаева «Похоро-
ните меня за плинтусом».  
Народный артист России, 
режиссер-постановщик 
Марк Розовский говорит о 
пьесе так: «Это спектакль о 
семье, о кошмаре пережива-
ний ребенка, детство кото-
рого попрано насилием, вы-
растающим из непомерной 
любви, из несостоятельно-
сти взрослых - они правы и 
не правы все без исключе-
ния одновременно».

Начало в 18.00

В Доме музыки (филармония) -  
концерт «Под музыку Вивальди»

В  Камерном зале филармонии состоится  бенефис ведущей солистки 
Ульяновского Дома музыки, заслуженной артистки России Веры Чир-
киной (сопрано). В репертуаре выпускницы  Саратовской государствен-
ной консерватории им. Л.В. Собинова  более 300 сочинений русских и 
зарубежных композиторов различных эпох. 9 декабря Вера Чиркина ис-
полнит концертные арии  известных композиторов. В программе вечера 
прозвучат произведения Вивальди, Перголези, Кавалли, Генделя, Баха и 
других авторов.
Начало в 18.30 

Театр-студия Enfant terrible расскажет  
о «Чудесных странниках»

На сцене театра-студии ори-
гинальный спектакль - древняя  
сказка  для детей всех возрастов 
и поколений «Чудесные стран-
ники», сценография которого  
была отмечена самой престиж-
ной театральной наградой Рос-
сии - национальной премией 
«Золотая маска». 
Начало в 18.30 

«Губернаторский»  
в предвкушении битвы вузов 

Сборные команды самых остроумных вузов Ульяновска сразятся в 
умении веселить зрителей и членов жюри. В суперкубке КВН примут 
участие сборные УлГУ, УлГПУ, УлГТУ и УГСХА. В них войдут лучшие 
кавээнщики всех поколений, которых по праву можно назвать ульянов-
скими звездами. Зрители смогут увидеть участников таких знакомых и 
любимых команд, как «Город», «Мафия», «Волга», «Женская сборная», 
«Элен и ребята», «Пять лет без стипендии», «Stop кадр» и др. Организа-
торы обещают, что сражение будет жарким. 
Начало в 18.00 

                                                             

ночь                                                            день
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В связи с допущенной технической ошибкой  
в документации Областное государственное унитарное  

предприятие «Имущество» 

объявляет о продлении срока приема заявок  до 25.12.2014 г. и 
изменения даты проведения торгов 29.12.2014 г. в  11 час. 00 мин. 
в отношении лота № 1: Сооружение «Газопровод-отвод и газора-
спределительная станция 63 с. Смольково», назначение: нежилое, 
инв    № 000081, лит. А,I - здание операторской общей площадью 
8,24 кв. м; лит. II - ограждения; лит. III - подъездная автодорога 
площадью покрытия 1138,17 кв. м; лит. IV - газопровод-отвод про-
тяженностью 1990 м; лит. V - кабельная линия связи протяженно-
стью трассы 2034 м, лит. VI, VII, VIII, адрес объекта: Ульяновская 
область, Барышский район, с. Смольково.

Сооружение «Дом оператора с сетями», назначение: нежилое, 
инв. № 000082, лит. А - здание дома оператора общей площадью       
143 кв. м с принадлежностями (лит. а, а1, к, к1, Г, I, II); лит. III - ас-
фальтовое покрытие площадью 232,85 кв. м; лит. IV - внешняя ка-
нализация подземной прокладки протяженностью 9,1 м; лит. КК1 

- канализационный колодец; лит. V - внешняя электросеть низкого 
напряжения протяженностью трассы 17,73 м; VI - водопровод под-
земной прокладки протяженностью 27 м; лит. ВК1 - водопрово-
дный колодец; лит. VII - газопровод низкого давления надземной 
прокладки протяженностью 39,05 м; лит. VIII - кабельная линия 
связи протяженностью 654 м, адрес объекта: Ульяновская область, 
Барышский район, с. Смольково.

Сооружение «Газопровод-отвод г. Никольск -   г. Инза», назна-
чение: нежилое, протяженность 33600 м, лит. I-VI, адрес объекта: 
Ульяновкая область, Инзенский район.

«АГРС села Оськино», назначение: нежилое,  1-этажный 
(подземных этажей - 0), общая площадь 61, 78 кв. м, лит. А,а,у,   II-
IV,I,VI,V,VII,VIII.

«Дом оператора села Оськино», назначение: нежилое, 
1-этажный (подземных этажей - 1), общая площадь 277, 12 кв. м 
лит. А,а,а1,а2,а3,к,к1,Г,Г1,Г2,I-VIII,IX,XIV,к2,X,№1,№2,№3,XI
I,XIII,XI, адрес объекта: Ульяновская область, Инзенский рай-
он, с Оськино, на основании Протокола аукционной комиссии 
 от 08.12.2014 г.

Извещение о согласовании проекта  
межевания земельного участка 

 Кадастровым инженером Кудряшовой Натальей Геннадьев-
ной, квалификационный аттестат 73-11-81, подготовлен про-
ект межевания 1 (одного) земельного участка общей площадью  
510000 кв. м, образуемого путем выдела  в счет 5 долей в праве об-
щей долевой собственности из земельного участка  с кадастровым 
номером 73:05:020601:1, расположенного по адресу: Ульяновская 
область, Карсунский район,  СКП «Теньковский».

Заказчиками работ по подготовке проекта межевания 
земельных участков являются Володин Сергей Юрьевич;  
т. 89603727256; Володина Надежда Александровна, Казарян 
Людмила Николаевна, Храмков Александр Валентинович, 
Страшнова Ирина Николаевна, адрес: 433212, Ульяновская об-

ласть, Карсунский район, с. Теньковка,  т. 89603727256. С про-
ектом межевания  земельных участков можно ознакомиться  по 
адресу: Ульяновская область, р.п. Карсун, ул. Гусева, д. 19 с поне-
дельника по пятницу (обед с 12.00 до 13.00) по местному времени 
со дня опубликования настоящего извещения в течение тридцати 
календарных дней. 

Обоснованные возражения относительно размера и ме-
стоположения границ  образуемых земельных участков, вы-
деляемых в счет земельных долей, направлять в письмен-
ной форме  в течение тридцати календарных дней со дня 
публикации настоящего извещения  в письменной фор-
ме по адресу: 433210, Ульяновская область, р.п. Карсун,  
ул. Гусева, д. 19, Кудряшовой Наталье Геннадьевне,  
т. 8 (84246) 2-29-50.

Артур Артёмов �

О возвращении на малую 
родину наш земляк всерьез за-
думался в минувшую пятницу в 
Ульяновске. Сюда он привез про-
грамму «18 нам уже», посвящен-
ную «совершеннолетию» группы. 
Сокровенными мыслями Жуков 
поделился с «УП».

Не очень давно в Москве у 
Сергея случилась судьбоносная 
встреча, связанная с Ульянов-
ском. Которая, кстати, опреде-
лила судьбу его старших детей 
- шестилетней Ники и четырех-
летнего Энджела. Вот что расска-
зывает сам «звездный мальчик»:

- Мы случайно пересеклись 
на улицах столицы с Галиной Ла-
гуцкой. Ульяновцы старшего по-
коления хорошо помнят Галину 
Александровну как основатель-
ницу и первую руководитель-
ницу студии «Соло». Она - за-
мечательный педагог по вокалу. 
Я сам у нее немного занимался. 
Не знал, что она уже несколько 
лет живет в Москве и владеет до-
машней студией. Теперь вокалом 
у нее занимаются Ника и Энджи. 
Все-таки с земляками так либо 
иначе сводит судьба.

Вопреки расхожему мнению, 
будто Жуков поставил крест на 
малой родине и чурается ее, на 
самом деле он бывает в Дими-
тровграде довольно часто. Вне 
концертной деятельности.

- Приезжаю, потому что здесь 
живут родители, родственники, - 
делится музыкант. - У нас семья 
русско-татарская. Поэтому силь-
ны родственные связи, корни. 
Общаюсь с многочисленной род-
ней и по-русски, и по-татарски. 
Знаю и «исенмесез», и «биг зур 
рахмед». Следующим летом пла-
нирую детей в Димитровград 
привезти. По лесу погулять, в 

Черемшане искупаться, порыба-
чить… 

И вот тут-то Сергей признал-
ся в том, о чем до сих пор молчал, 
хотя и думал:

- Вообще, между прочим, ва-
риант «вернуться на родину» 
записан у меня в списке чрезвы-
чайных ситуаций. У меня в Ди-
митровграде есть жилье. 18 че-
ловек в двухкомнатной квартире, 
разместимся как-нибудь. В Ди-
митровграде мне бы сейчас про-

ще было. Ведь купить в Москве 
квартиру в 30 квадратных метров 
это как в Димитровграде при-
обрести дом в два этажа. Я могу 
себе позволить построить дом на 
берегу Черемшана. Единствен-
ное, что смущает, - нет путей для 
развития. На родине заниматься 
музыкой серьезно и профессио-
нально пока проблематично. К 
сожалению, похвастаться  рас-
цветом культуры Ульяновская 
область не может. Мне кажется, 
какая-то машина времени засо-
сала  тут многих, особенно дея-
телей культуры, обратно в какой-
нибудь 1976 год. 

На сей раз на родину Жуков 
приехал с младшим братом Ми-
хаилом - они теперь работают 
вместе. Дома им устроили ма-
ленький ностальгический празд-
ник. Миша чуть не всплакнул 
над своей детской коллекцией 
вкладышей от жвачек. И оба бра-
та умилились найденной в семей-
ном альбоме детской фотографи-
ей. У читателей «УП» тоже есть 
возможность сравнить…

Сергей Жуков возвращается в Димитровград?
Фронтмен группы «Руки вверх» гордится татарско-русскими корнями.

В соответствии с постановлением Правительства Ульяновской области «Об утверждении порядка 
предоставления из областного бюджета Ульяновской области субсидий (грантов) в сфере средств массовой 
информации» правительством Ульяновской области объявлен конкурс по предоставлению субсидий (грантов) в 
сфере средств массовой информации в 2015 году. 

Конкурс проводится по 8 номинациям среди электронных и печатных СМИ. Электронным СМИ в каждой 
номинации конкурса присуждаются гранты следующих видов и размеров: один грант I категории - 1 300 000 руб., 
два гранта II  категории - 777 750 руб., три гранта III категории - 500 000 руб. Печатным СМИ в каждой номинации 
конкурса присуждаются гранты следующих видов и размеров: один грант I категории - 625 000 руб., два гранта  
II  категории - 500 000 руб., три гранта III категории - 200 000 руб. 

Конкурсные материалы принимаются по адресу: 432063, г. Ульяновск, ул. Пушкинская, д. 11, кабинет 209, 
департамент массовых коммуникаций управления информационной политики администрации губернатора 
Ульяновской области.
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